



自由と個々の尊厳・思索と自己の完成

地域探究チーム 中学校出前講座へ！

1月22日（木）に福岡中学校へ、1月29日（木）に第二中学校へ出前講座に行ってきました。地域探究チーム中学校班に講師として参加していただきました。福岡中学校は2年生全員がランチルームに集まって実施しました。第二中学校は2年生4クラスを2クラスずつ、2つのチームに別れて活躍してもらいました。探究チームの皆さんには学校説明や探究活動の紹介と座談会を通して、中学生に中津高校をよく知ってもらえるように準備から本当に頑張ってくれました。



中学生からの感想を紹介します。

「私にとって中津高校は進路選択の一つとして考えていたので、今回の出前講座を通して中津高校の特色や強みを知ることができ、とても嬉しかったです。冬になると駅前にイルミネーションが飾られますが、それが中津高校の生徒の皆さんによるものだと知り、とても驚きました！」

「中津高校は自分のやりたいことや夢に近づける高校だということがわかりました。定期テストがない代わりに毎月テストがあり、基礎がしっかり身につく点や、自由度の高い学びができるところが魅力的だと感じました。また、中津高校はボランティア活動や探究活動が盛んで、たくさんの人と関わりながら協力して取り組める環境にも強く惹かれました。」

「中津高校の生徒の皆さんのお話がとても面白くて聞きやすく、そのおかげで中津高校についてよく知ることができました。グループ活動のときには質問もたくさんてきて、高校生の皆さんのが盛り上げてくれたのでとても楽しかったです。」

このような、地域探究チームの皆さんへの感謝の気持ちが溢れた、たくさんの感想をいただきました。地域探究チームに所属している生徒の中には、この出前講座で中津高校に興味をもって、入学後に地域探究チームに所属し活躍してくれている生徒もいます。皆さんの活動は中津高校代表としてとても影響力があるんですね。地域探究チームの皆さん本当にお疲れ様でした！

中津高校の魅力を伝えます！

1月31日（土）恵那地区の高等学校フェアが実施されました。今年で5年目になりますが、昨年より中津川市ひと・まちテラスで開催されています。中学校1年生・2年生と保護者を対象に、各高校が日頃の学習の成果を発表したり、学校紹介をしたりする催しです。本校からは生徒会の学校紹介と、地域探究チームの探究活動の発表を行いました。昼から2時間の開催でしたが、たくさんの中学生と保護者が来場され、中津高校のブースには207名が見に来られました。大盛況の内に終わりましたが、生徒会と探究チームの皆さんには準備から本番まで本当にお疲れ様でした。ありがとうございました！



令和8年度全国総合文化祭に選出！

今年度1年間を通して、岐阜県内の美術作品で非常に優秀な成績を収めた作品とその制作者が、来年度の全国総合文化祭に岐阜県代表として選出されます。

そして、本校の2年A組西尾萌花さんが見事に岐阜県代表として選出されました。また、西尾さんの作品は今年度の校誌「旭陵」の表紙としても掲載され、年度末に皆さんに配付されます。

